

Neues aus dem Gemeinderat

Neufahrn
Fraktion

SPD

Die SPD-Fraktion berichtet

Sonderausgabe Juli 2020

Das Zwergenland: Neufahrns neue Kinderkrippe

Die zur Einweihung geladenen Gemeinderäte waren sich einig: Die neue Krippe am Keltenweg ist durchweg gelungen. Auf über **600 Quadratmetern** finden im Erdgeschoss vier Gruppen für die Kleinen Platz, im **ersten Stock** entstanden **sechs Zweizimmer-Wohnungen** und **vier mit drei Zimmern**. Die Holzfassade wurde mit einer speziellen Imprägnierung versehen, um unschönes Verwittern zu vermeiden.

Die Kosten: **5,5 Millionen**, Planungs- und Bauzeit: **drei Jahre**.

Betreiber der Krippe ist das BRK.



Die beiden weiteren Krippengruppen starten dann im Herbst. **Genügend Personal** wurde bereits gefunden.

Holz findet man nicht nur an der Fassade, auch die Innenräume sind damit ausgestattet. Hier der Blick in einen der Räume, der gerade eingerichtet wird. Zu den Gruppenräumen gehören jeweils noch **Schlafräume**, eine **Gemeinschaftsküche mit Essbereich**, ein **Wickelraum** und winzig kleine **Toiletten**.

Das im **Osten an die Krippe** grenzende Gelände wird noch geräumt und hier soll dann ein **Bolzplatz** entstehen.



Auch die **Außenanlagen** sind bis auf weitere Schattenspender **bereit für die Kleinen**. Zwei Gruppen sind schon eingezogen, sie waren zuvor am Lohweg untergebracht, wo demnächst die Nachbarschaftshilfe mit ihrer Großtagespflege und dem Kinderpark einzieht.



Weitere Infos:

spdneufahrn.de



[@spdneufahrn](https://www.instagram.com/spdneufahrn)